

学部通信第4号

文責：平山 正敏

2学期が始まり、しばらくたちますが、今回の号では、修学旅行についてご紹介します。

10月8日（火）から11日（金）にかけて、高等部本科2年生は、昨年度同様、京都・大阪へ3泊4日の修学旅行に行ってきました。初日こそ小雨に見舞われましたが、その後の3日間は天候にも恵まれ、充実した学習を行うことができました。

事前学習で、見学先について詳しく調べしおりにまとめたり、集団での行動目標・計画を立てたりしてから当日に臨んだことで、4日間、スムーズに活動することができました。

京都では、渡月橋や嵐山、高台寺、伏見稲荷大社、清水寺、平等院鳳凰堂など、古都京都を代表する観光地を実際に見たり、ガイドの方などから説明を聞いたりする中で、日本の伝統的な文化や歴史について詳しく知ることができました。また、大阪では、道頓堀散策をしたり、超高層ビル「あべのハルカス」から大阪市内の様子を望んだりする中で、近代的な商業都市大阪を肌で感じ、両都市の違いや良さを深く理解できました。さらに、今回の修学旅行の目玉、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンでは、3人で体験したいアトラクションや順番などを話し合い、自分たちで各アトラクションを巡ることもできました。慣れない土地で、協力しながら公共交通機関を使って移動したり、日替わりリーダーの下、みんなで協力しながら行動したりするなどの学習もできました。

事後学習で、この4日間で学んだことをしっかり振り返り、さらに理解を深めるとともに、学んだことを今後の学校生活、社会生活に生かしてほしいと思います。

【1日目】 渡月橋、嵐山散策、東寺



人が、予想どおり多くて雨も降って、ちょっと残念でしたが、いろいろなどところを見れてとても楽しかったです。

【2日目】 高台寺、伏見稲荷大社、清水寺、平等院鳳凰堂



それぞれに、いろいろな特徴があり、宗教や歴史について自分の知らないことが詳しく学べて良かったです。

【3日目】 ユニバーサル・スタジオ・ジャパン

3人で話し合いをし、考えて決めた三つのアトラクションを無事に体験することができて、とてもうれしかったです。



【4日目】 あべのハルカス、通天閣、道頓堀、伊丹空港

今まで登ったタワーより、もっと高い所に乗って見ると、大阪の街全体が見えました。最高 60 階あって、天気が良く、景色もきれいでした。

